

●●● viendront tester les nouvelles technologies des applications et solutions numériques et visiter le bureau et la salle de réunion» complète Jean-Baptiste Garin en évoquant un souhait d'implantation à La-bège, à proximité de l'IoT Valley.

Le concept a déjà ses premiers adeptes, la société va intervenir dans une école de formation (solution de classe numérique interactive) ; elle va aussi apporter sa contribution dans des espaces de coworking. D'autres contrats sont en

cours : systèmes d'impression, systèmes d'affichages tactiles. Afin d'accélérer le développement commercial, myDigitplace va procéder à une levée de fonds, recherchant auprès d'investisseurs sensibles aux nouvelles technologies, dans les 60 000€.

Par Emma BAO

INTELLIGENCE ÉMOTIONNELLE

LE BIEN-ÊTRE AU TRAVAIL, une des conditions de l'intelligence émotionnelle au service des entreprises

Quelle est la corrélation entre Marc Vallet, courtier en santé/prévoyance/retraite et Didier Gaillieue, un expert en intelligence émotionnelle ? Tous deux ont compris que le bien-être au travail joue un rôle essentiel pour renforcer la performance d'une entreprise, faire régner un bon capital émotionnel, facteur d'adaptation au changement et de stimulation de l'innovation.

Se sentir bien dans une organisation, donner le meilleur de soi-même, évoluer dans un environnement optimal propice à la bonne résonance émotionnelle...ont un impact direct sur le physique et le mental. D'où la pertinence d'inclure dans une politique de santé et prévoyance, ce maillon essentiel qu'est la culture de l'intelligence émotionnelle au profit de chaque collaborateur et de son entreprise.

«Je vais mettre dans la boucle un expert dans ce domaine afin que mes clients, les chefs d'entreprise, intègrent dans leur management ce levier de croissance et compétitivité qu'est la faculté de raisonnement alliée à l'émotion» indique Marc Vallet, dirigeant d'Assurinco qui dans son métier n'hésite pas à conseiller des contrats collectifs incluant des forfaits bien-être. Une prise en charge de la médecine douce avec une



De g. à d. : Marc Vallet et Didier Gaillieue.

couverture de l'ostéopathie, de l'homéopathie... est judicieuse surtout pour des

activités de production à risque TMS. D'ailleurs, une simple lecture des dépenses de

A propos d'Assurinco

Ce cabinet de courtage en assurances composé d'une quarantaine de salariés est implanté à Toulouse et à Paris. Classé 69^e courtier sur 4100 en France (classement Tribune de l'assurance en juin 2016), Assurinco exerce 5 activités : assurance/ santé /prévoyance/retraite, assurance construction, assurance voyage, assurance entreprise et assurance immobilier. Racheté en 1981 par Robert Chaubet et dirigé par Stéphan Chaubet, ce cabinet aux filiales spécialisées par métiers, est devenu une référence nationale.

«Face aux enjeux sociaux sensibles, les risques financiers, les réformes législatives récurrentes, nous déployons une expertise métier forte dans les domaines des assurances, du droit social et de la gestion des frais de santé» souligne Marc Vallet, Gérant d'Assurinco santé/prévoyance/retraite. Question méthodologie, Assurinco réalise l'audit de l'entreprise (analyse de la situation actuelle, des besoins et problématiques), engage les négociations (consultation et mise en concurrence des partenaires assureurs), intervient en conseil et mise en place, assure le pilotage et suivi et veille pour innover dans l'intérêt de l'entreprise et de ses collaborateurs.

santé au sein d'une entreprise permet rapidement de détecter des axes d'amélioration en termes de bien-être et donc de qualité de vie au travail.

« Cette approche personnalisée pour chacun de nos clients professionnels fait partie de notre valeur ajoutée ; en y agrégeant l'intelligence émotionnelle, nous apportons un nouvel éclairage sur le management de l'entreprise » conclut Marc Vallet.

Quant à Didier Gaillieue, fondateur du cabinet Narrativamania, il est pleinement mobilisé sur l'organisation du séminaire consacré à cette thématique qui le passionne. Et vous donne rendez-vous du 23 au 25 mars prochain à Nazaré, au Portugal. ●

A paraître : « la gestion du capital émotionnel dans les entreprises »

Après avoir édité chez L'Harmattan « *L'intelligence émotionnelle, une alliée pour votre vie personnelle et professionnelle* », Didier Gaillieue va publier cette année un deuxième ouvrage « *La gestion du capital émotionnel des entreprises* » préfacé par l'économiste Marc Touati. Parmi les sujets abordés : comment créer de la résonance positive avec l'intelligence émotionnelle ; savoir utiliser cette dernière comme un levier d'adaptation au changement... « *J'ai aussi évoqué les systèmes de mesure et de qualification des émotions* », commente l'auteur en citant les récentes découvertes réalisées dans ce domaine par les médecins et les scientifiques. Ce livre inclura un manuel de coaching individuel pour que chacun profite au mieux de cet immense potentiel comportemental que représente l'intelligence émotionnelle. La gestion de l'humain, la dimension cognitive, Didier Gaillieue les connaît bien. Pendant 35 ans, il a été RH au service de grandes sociétés comme Dassault Aviation... et plus récemment Groupe Cahors.

Par Jean-Luc BÉNÉDINI

ESPACE

THALES ALENIA SPACE : carnet de commandes bien rempli



Albert Cerro, directeur de Thales Alenia Space Toulouse.

Le nouveau directeur de l'établissement de Thales Alenia Space à Toulouse qui succède à Jean-Pierre Vialaneix, Albert Cerro, arrive dans une période de croissance qui bénéficie à toutes les activités de l'industriel, « l'observation, les sciences et l'exploration de l'espace, les télécoms, la navigation, une configuration plutôt exceptionnelle » expliquait A. Cerro.

En 2016 l'espace avait généré l'embauche de 400 personnes en France sur Toulouse et Cannes, un millier au total avec la sous-traitance. Les embauches seront moins nombreuses en 2017.

Directeur des programmes radiofréquence et altimétrie au sein de la Direction observation & science France, ce spécialiste des hyperfréquences va conserver ses responsabilités qui se sont illustrées en 2016.

Dans cette spécialité mondiale du site toulousain Thales Alenia Space s'est vu confier pour le satellite franco-américain SWOT, la fabrication de l'altimètre à Fauchée KaRIN et l'altimètre Poséidon 3C, deux produits très innovants. SWOT est un programme océanographique de démonstration de nouvelles applications, dans la continuité des missions opérationnelles Jason-1-2 destinées à l'étude de la topographie des océans et des eaux de surface continentales. La dernière tranche de finalisation du

contrat de COSMO-SkyMed Seconde Génération (CSG) été signée avec l'ASI, l'Agence italienne. L'Agence européenne de l'espace (ESA) a signé avec Thales deux satellites d'observation scientifique, les Sentinel 3C et 3D. ●●●

Fabrication additive en orbite

La fabrication additive est déjà une réalité en orbite chez Thales Alenia Space avec un 1^{er} satellite en vol turkménistan. Les premières applications concernent des supports de bras de déploiement d'antennes en titane notamment. Le groupe va construire une usine à Casablanca au Maroc dédiée à la fabrication additive qui sera opérationnelle en 2018.